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Haldensleben, 12.09.2023 

 

 

Niederschrift  

über die 30. Tagung des Ortschaftsrates Wedringen der Stadt Haldensleben am 11.09.2023, von 19:30 Uhr bis 

19:51 Uhr 

 

 

Ort: auf dem Saal im Dorfgemeinschaftshaus (nicht barrierefrei) in Wedringen  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Steven Berg 

 Herr Michael Englerth 

 Herr Steffen Kapischka 

 Herr Christian Strunk 

 Herr Roland Voitus 

 Herr Hans-Henning Wiese 

 von der Verwaltung 

 Frau Erika Preisag Protokollantin 

 

 

Abwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Andrè Wiklinski entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 19.06.2023    

4.  Beschluss über den Antrag zur Verwendung des Bürgerbudgets für das diesjährige Dorffest    

5.  Mitteilungen    

6.  Anfragen und Anregungen    

7.  Einwohnerfragestunde 

    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

8.  Abstimmung über den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 19.06.2023    

9.  Mitteilungen    

10.  Anfragen und Anregungen 

    

 

 

I. Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der  

Beschlussfähigkeit   

 

Herr Michael Englerth, stellv. Ortsbürgermeister, eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßig-

keit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 6 anwesenden Mitgliedern fest. 

 

Am öffentlichen Teil der Sitzung nehmen weiter ein Einwohner und eine Einwohnerin teil. 
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zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form  

einstimmig angenommen und gilt damit als festgestellt.  

 

 

zu TOP  3  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 19.06.2023   

 

Schriftlich liegen keine Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift vom 19.06.2023 vor. 

Der öffentliche Teil der o.g. Niederschrift wird von den Ortschaftsratsmitgliedern einstimmig mit 5 Ja-Stimmen 

und einer Enthaltung bestätigt. 

 

 

zu TOP  4  Beschluss über den Antrag zur Verwendung des Bürgerbudgets für das diesjährige 

Dorffest   

 

Aufgrund eines Formfehlers in der letzten Ortschaftsratssitzung wird der Antrag erneut zur Abstimmung gebracht. 

und der stellv. Ortsbürgermeister Michael Englerth bittet um die Handzeichen. 

 

Dem Antrag auf Bewilligung auf Zuwendungen aus dem Ortschaftsratsbudget in Höhe von 5800,- € zur  

Ausstattung des diesjährigen Dorffestes in Wedringen wird einstimmig mit 6 Ja-Stimmen zugestimmt. 

 

 

zu TOP  5  Mitteilungen   

 

Es liegen keine Mitteilungen vor. 

 

 

zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   

 

6.1 

Herr Steffen Kapischka bezieht sich auf die Beantwortung der Nachfrage in der letzten Sitzung zur Inbetriebnahme 

der Ampel, die da lautet (Mitteilung von Herrn Lehmann über Ergebnis aus der Sperrkommission (Sitzung vom 12.07.2023): 

- Perspektivisch wird die Ampel in Wedringen eher entfernt, als das sie wieder in Betrieb genommen 

wird. Die Zahlen aus der Verkehrszählung haben keine erhöhte Verkehrsbelastung mehr ergeben. 

Probleme bezüglich der Verkehrssituation sind dem Straßenverkehrsamt und der Landesstraßenmeiste-

rei nicht bekannt.  

- Eine Teilnahme von Ortsräten an einer Sitzung der Sperrkommission ist nicht erwünscht. 

 

 

Mit dieser Antwort gibt sich der Ortsrat nicht zufrieden. 

Die Ortschaftsratsmitglieder bestätigen die Gefahrensituation beim Überqueren der Straße; besonders für Kinder 

und ältere Menschen und zu den Stoßzeiten. Fahrzeuge würden mit überhöhter Geschwindigkeit herankommen; 

teilweise werde an der Kreuzung Dorfstr. / Einfahrt auf die Magdeburger Str. nicht mal mehr angehalten. 

Bei Einfahrt in die Dorfstraße könne so schnell gar nicht wahrgenommen werden, ob gerade jemand die Straße 

überquert. 

 

Herr Michael Englert kündigt sein diesbezügliches persönliches Vorsprechen in der Verwaltung an. 

 

 

6.2 

Herr Roland Voitus bezieht sich auf die Antwort zur Nachfrage „Sanierung der Kirchenmauer“ in der letzten 

Sitzung  

Das Bauamt antwortete: „Aufgrund der Engstelle ist für die Sanierung der Mauer eine Vollsperrung der Fahr-

bahn erforderlich. Aus diesem Grund soll die Mauerertüchtigung im Zuge der Sanierung der Ohrebrücke (Bau-

lastträger Landkreis Börde) erfolgen. Eine Aussage zur Baudurchführung ist noch offen.“ 

 

Er erkundigt sich nach dem Stand zur Bauausführung Sanierung der Ohrebrücke. 

Erst habe es „schnellstmöglich“ / im nächsten Jahr geheißen; jetzt höre man nichts mehr über ein „Wann?“. 
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6.3 

Frau Preisag nimmt Bezug auf die Anmerkung in der letzten Sitzung, dass entlang der Kirchmauer die  

Verkehrsschilder teilweise durch Bäume verdeckt werden. 

Hierzu wurde vom Ordnungsamt mitgeteilt, die Zuständigkeit liege beim Baulastträger (Amt 60)  

 

Herr Hans-Henning Wiese führt dazu aus, dass sich die Bäume im Besitz der Kirchengemeinde befinden. 

Diese werden von ihr zurückgeschnitten, um die Verkehrszeichen wieder frei sichtbar zu machen. 

 

6.4 

Herr Steven Berg berichtet von überhandnehmendem Anbringen von Aufklebern an Verkehrszeichen und  

Straßenlaternen. 

Für deren Beseitigung an den Laternen bietet er als Alternative zum mühseligen Abkratzen die Möglichkeit des 

Überstreichens mit schwarzer Farbe. Sollte das möglich sein, könnte die Durchführung im Rahmen eines  

Aktionstages passieren. Eventuell ist es der Verwaltung möglich, die Farbe dafür zu stellen. 

 

Er äußert den Vorschlag, eine übergroße Tafel mit bspw. der Aufschrift „Hier könnte dein Aufkleber kleben“ 

am Straßenrand aufzustellen. 

 

Die Idee kommt grundsätzlich bei den Anwesenden gut an. Man gehe aber nicht davon aus, dass die „Kleber“ 

sich damit vom Bekleben anderer Gegenstände abhalten lassen. 

 

6.5 

Herr Hans-Henning Wiese erkundigt sich nach neuen Informationen zur Firma Schnellecke. 

 

6.6 

Herr Roland Voitus erkundigt sich nach einem Zeitpunkt für die Sanierung der Dorfstraße. 

 

6.7 

Herr Steven Berg erkundigt sich zum Sachstand Feuerwehrgerätehaus. 

 

6.8 

Herr Steven Berg stellt erneut eine Anfrage zur Möglichkeit, die Beleuchtung in Wedringen auf  

energieeffizientere LEDs umzurüsten. 

 

 

zu TOP  7  Einwohnerfragestunde   

7.1 

Einwohnerin 1 äußert sich positiv über die Pflege der Rabatten zum Dorffest. 

Das Fest selbst sei hervorragend organisiert und toll gewesen. 

 

Lobend wird erwähnt, dass nach den starken Regengüssen sehr zeitnah die Gullys gereinigt worden sind. 

 

7.2 

Einwohner 2 spricht den Zustand der Gräben und der Ohre an. 

Die Gewässer würden immer mehr zuwachsen. 

Es wird nachgefragt, warum dem nicht abgeholfen wird. 

 

Es gibt keine weiteren Fragen. 

 

 

Der stellv. Ortsbürgermeister Michael Englerth beendet um 19:45 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung und 

stellt die Nichtöffentlichkeit her. 

 

 

 

gez. Michael Englerth 

stellv. Ortsbürgermeister 

 

gez. Erika Preisag 

Protokollführerin 


